

La Nau estrena hoy el primer maratón de obras de teatro universitario - Las Provincias - 04/07/2018

La Nau estrena hoy el primer maratón de obras de teatro universitario

El certamen acoge la representación de montajes cortos, inspirados en Sófocles y Frankenstein

REDACCIÓN

VALENCIA. La Sala Matilde Salvador del Centre Cultural La Nau de la Universitat de València (UV) acogerá hoy desde las 17.30 horas la I Biennial de Teatre Universitari de la Xarxa Vives. La muestra, interuniversitaria e itinerante, se presenta en su primera edición bajo el formato de un maratón de teatro, caracterizado por la representación de varias obras, de corta duración, en una misma jornada.

El reparto de actrices y actores con el que contará el certamen lo integran los grupos de teatro de las universidades de Alicante, Internacional de Catalunya, Miguel Hernández de Elche, Politècnica de València, Pompeu Fabra y Valèn-

cia. El evento subirá el telón a las 17.30 horas, con Assaig, Grup de Teatre de la Universitat de València y un fragmento de 'En defensa de la cultura 1937-2018'. El director valenciano Javier Sahuquillo homenajea a través de esta obra el 80 aniversario del II Congreso Internacional de Escritores en Defensa de la Cultura

Por su parte, el Aula de Teatre de la Universitat d'Alacant representará la obra 'En defensa. Un concierto de despedida', de la dramaturga alicantina Lola Blasco. La antigua Grecia tendrá su espacio en la bienal a partir de las 19 horas. El Aula de Teatre de la Universitat Pompeu Fabra representará 'Antígona', de Sófocles. Luego será el turno del Grup de Teatre de la Universidad Miguel Hernández de Elche con la función 'Una mirada, un pensament'. Más tarde, actuará el Grup de Teatre de la Universitat Internacional de Catalunya con la obra 'Quin Quadre!!!' y cerrará la cita 'Mary de Frankenstein', de la Politècnica de Valencia.